

## Mejoramiento via

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Wednesday, 19 March 2014 17:06 -

---



Ruta Salamanca- Quelén es una de las prioridades del alcalde de Salamanca

Las obras podrían comenzar a fines de 2014, mientras tanto Vialidad acordó la disponibilidad de maquinarias para mantenciones y arreglos menores

Desde hace tiempo los habitantes de Quelén Bajo venían dando a conocer su malestar por el mal estado del camino que une a su localidad con el centro urbano de Salamanca, incluso llegaron a una medida extrema detomarse el camino para ser escuchados.

Hace un par de semanas hasta el lugar acudió el alcalde donde fue el articulador y mediador entre la comunidad, gobernación y la Dirección de Vialidad para dar pronta solución a los vecinos.

El alcalde Gerardo Rojas, sostuvo que en su oportunidad se dio una dura lucha y se hicieron varias gestiones para conseguir los recursos. “El solo diseño es superior a los 140 millones de pesos y se consiguieron con fondos del gobierno regional”, dijo la autoridad y agregó que “una vez terminado el diseño se comenzó con todas las gestiones para poder conseguir los recursos y ejecutar esta obra de 11 mil millones de pesos y luego se consigue que la Ley de Presupuesto del 2014 quede con una glosa para ser ejecutada para el presente año”, indicó la primera autoridad comunal

## Mejoramiento via

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Wednesday, 19 March 2014 17:06 -

---

El edil además indicó que ahora viene el proceso de licitación la que según los expertos y por los montos de ser una obra de gran envergadura, requerirá de entre seis a ocho meses, por lo que el inicio de los trabajo de arreglo del camino podrían comenzar a fines de año. Por lo mismo, el Director Regional de Vialidad dispuso el traslado inmediato de maquinarias al sector para comenzar con algunas mantenciones y reparaciones mientras dure el periodo de licitación.

Para el viernes 21 está programada una reunión entre autoridades y comunidad, donde personal de Vialidad dará a conocer de los avances en el mejoramiento y, a su vez, los pormenores de la licitación.